

Kapolres Indramayu Mengadakan Acara "Jumat Curhat" Bersama Santri dan Pengurus Pondok Pesantren Al Qur'aniyah Dukuhjati Krangkeng

Indramayu - INDRAMAYU.JARNAS.CO.ID

Jul 14, 2023 - 16:39



Kapolres Indramayu Mengadakan Acara "Jumat Curhat" Bersama Santri dan Pengurus Pondok Pesantren Al Qur'aniyah Dukuhjati Krangkeng

Indramayu,- Kapolres Indramayu, AKBP Dr. M. Fahri Siregar, S.H., S.I.K., M.H., mengadakan acara "Jumat Curhat" bersama santri dan pengurus Pondok Pesantren Al Qur'aniyah Dukuhjati, Kecamatan Krangkeng, Kabupaten Indramayu, Jumat (14/07/2023).

Jumat Curhat yang digelar Kapolres bertujuan untuk memberikan wadah bagi masyarakat untuk berbagi keluhan, aspirasi, dan masalah yang dihadapi dalam lingkup keamanan dan ketertiban di wilayah Kabupaten Indramayu.

Program Jumat Curhat ini dilaksanakan setiap seminggu sekali yakni hari Jumat di tempat yang berbeda-beda.

Dalam suasana yang santai dan akrab, Kapolres dengan tulus mendengarkan curhatan dan keluhan masyarakat.

Salah satunya dari Lilis selaku Santriwati Pondok Pesantren Al Qur'aniyah Dukuhjati.

Ia bertanya kepada Kapolres bahwa bagaimana cara menjadi polisi dan menjadi polwan.

Sedangkan Nur Atiqah ia juga menanyakan Bagaimana cara melaporkan bila menemukan polisi gadungan yang ingin melakukan penilangan dan meresahkan Masyarakat.

Pada kesempatan itu Kapolres Indramayu memberikan perhatian penuh terhadap setiap pertanyaan yang disampaikan dan memberikan penjelasan kepada para peserta yang bertanya.

Kapolres Indramayu juga berpesan kepada Pengurus maupun santri untuk saling berkolaborasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Beliau mengajak semua pihak untuk bergotong-royong dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Sementara, Kapolres Indramayu AKBP M. Fahri Siergar melalui Kasubsi PIDM Humas Polres Indramayu, Ipda Tasim menyampaikan bahwa acara "Jumat Curhat" ini menjadi sarana yang efektif dalam mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat.

"Kehadiran Kapolres bersama anggota kepolisian setiap minggunya diharapkan dapat memberikan rasa kepercayaan dan keamanan kepada masyarakat, serta memperkuat sinergi dalam menjaga keamanan bersama," ungkap Ipda Tasim.

Dengan demikian, acara Jumat Curhat yang diadakan oleh Kapolres Indramayu menjadi wadah penting bagi masyarakat untuk menyampaikan keluhan dan aspirasi mereka langsung kepada pihak kepolisian.

"Keberadaan acara ini diharapkan dapat meningkatkan partisipasi masyarakat dalam menciptakan keamanan dan ketertiban di wilayah Kabupaten Indramayu," ujar Ipda Tasim.

Sementara KH. Ahmad Zuhri Ainani selaku Pengurus Ponpes menyampaikan ucapan terima kasih kepada bapak Kapolres Indramayu yang sudah berkenan hadir untuk bersilaturahmi di Pesantren Al Qur'aniyah.

Beliau juga menyatakan siap bersinergi dengan kepolisian untuk menjaga keamanan dan ketertiban dimasyarakat serta ikut berperan aktif dalam menyosialisasikan dan segala bentuk kegiatan Intoleran, radikalisme dan Terorisme di wilayah kabupaten Indramayu.

Diakhir kegiatan acara Jumat Curhat tersebut Kapolres didampingi Ketua Bhayangkari Cabang Indramayu Ny. Ketty Fahri memberikan bantuan sosial kepada para Santri Pondok Pesantren Al - Qur'aniyah Kabupaten Indramayu

Turut hadir dalam kesempatan itu Wakapolres Indramayu Kompol Hamzah Badaru, S.I.K., PJU Polres Indramayu, Kapolsek Krangkeng Iptu Tarno, S.H. serta Danramil Krangkeng Kapten Inf. Suryono.